IMAGEN DE VERACRUZ/Domingo 27 de abril de 2025 / EDITOR: Felipe García Tol.: 923 2550 Ext.: 308 Mail: redacci

# El'Pirata' Fuente ya está al cien por ciento

- > DIJO LA GOBERNADORA Rocío Nahle que se revisarán los costos a detalle para finalizar el proyecto
- > NADIE PUEDE PRIVATIZAR LAS PLAYAS mencionó la mandataria sobre el caso Chachalacas

l estadio Luis 'Pirata'
Fuente, recientemente rehabilitado por la
Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas
(SIOP), ya fue recibido y se encuentra concluido al 100 por ciento, afirmó la gober-nadora de Veracruz, Rocío Nahle García. La próxima semana se revisarán los costos finales de la obra para determinar los pen-dientes con el constructor y cerrar el proyecto formal-

mente.
"Ya me reportaron que está al 100 por ciento y la próxima semana estamos haciendo la revisión del costo. El costo, o sea, no sé si se deba, cuánto se debe al constructor, por ejemplo, porque hay que cerrar esos números. Sobre el equipo lo daremos a conocer más adelante'

Respecto a la actividad turística, Nahle abordó el caso viral ocurrido en playas de Chachalacas, donde se denunció el cobro indebido por el acceso a la



ROCÍO NAHLE GARCÍA DIJO que habrá una profunda revisión en todos los aspectos para poder liberar el proyecto de rehabilitación del estadio Luis 'Pirata' Fuente.

playa. Recordó que, constitucionalmente, los primeros 50 metros de costa son propiedad de la nación, por lo que nadie, ni siquiera grandes hoteles, puede privatizarlos. Añadió que, tras conocer los hechos, se envió

a la Secretaría de Seguri-dad Pública y a la Secreta-ría de Turismo a atender el caso directamente con los responsables. "En Chachalacas vimos

el suceso que se viralizó y bueno, enseguida lo que

hice fue mandar tanto a la Secretaría de Seguridad como a la Secretaría de Tu-rismo. Miren, por ley cons-titucional, los 50 metros de costa son de la federación, son de la nación.

O sea, ni siquiera los

grandes hoteles resort que tienen las playas privadas de ellos, ni siquiera es de

Sobre obras de conectividad, la mandataria infor-mó que ya se trabaja en el proyecto del puente Boca del Río-Alvarado, previsdel Río-Alvarado, previs-to para arrancar en 2026. Explicó que actualmente se revisan los trazos pro-puestos y que uno de ellos ya fue considerado el más adecuado. Detalló que será sometido a las pruebas de simulación de tráfico que realiza la Secretaría de Infraestructura, Comu-nicaciones y Transportes nicaciones y Transportes (SICT) a nivel federal, con el objetivo de garantizar la viabilidad y eficiencia de la

"Ya están mostraron tres trazos, ya vi uno que es el, yo creo que ese es el adecuado y se está cru-zando con la Secretaría de zando con la Secretaria de Comunicaciones y Trans-porte, porque en México tienen los simuladores de tráfico. Un puente ahora se hace el diseño y se lleva un simulador de tráfico. Entonces, en la SCT tiene simulador de tráfico".



LAJOVEN exhibió al hombr para que más chicas tuvieran cuidado y no fueran víctimas de

### Denuncia estudiante a presunto acosador

LIDYVET MURILLO IMAGEN DEL GOLFO

A través de redes socia-A través de redes socia-les, Sary Torres compa-tió una desagradable experiencia después de haber exhibido a un hombre tocándose a bordo de un camión ur-bano en Veracruz, esto cuando la joven había abordado la unidad ca-mino a su casa tras salir de la escuela. de la escuela.

de la escuela.

La joven señaló que
los hechos ocurrieron
en el camión urbano de
la ruta Vergel – Centro,
esto el viernes 25 de abril, cuando se sentó se percató de movimientos extraños que el sujeto ve-nía realizando al otro lado del pasillo, por lo que al voltear pudo ver que este iba masturbándose.



JURISDICCIÓN SANITARIA dijo que se cuentan con todas

## Incia Semana Nacional de Vacunación

MIGUEL CABRERA

Este sábado 26 de abril, dio inicio la Semana Na-cional de Vacunación, cional de Vacunacion, misma que termina el 3 de mayo próximo, por lo que existia la duda entre la población si en Vera-cruz habrían todos los

En el Puerto de Vera-cruz, los Centros de Salud pertenecientes a la Juris-dicción Sanitaria número

dicción Sanitaria número s cuenta con todos los biológicos de la Jornada Nacional de Vacunación, afirmó el personal. Detallaron que, se cuentan con todas las va-cunas para completar el esquema de vacunación, principalmente para los menores de edad que son más propensos a contraer menores de edad que son más propensos a contraer enfermedades como Sa-rampión y Tos Ferina. En el Centro de Salud, ubicado sobre la calle Netzahualcóyotl, en el

centro de Veracruz, personal a cargo reveló que cuentan con la Hexavalente dos, cuatro, 10 me-ses, 16 meses; así como la Triple Viral contra el la Iripie virai contra ei Sarampión, Rubéola y Paperas, está se aplica a los 12 y 18 meses. En dicho Centro, las personas deben acudir con la Cartilla Nacional

de Salud y la Clave Única de Registro de Población (CURP), en un horario de 8:00 de la mañana a 6:00 de la tarde de lunes

6:00 de la tarde de lunes a domingo.

"De acuerdo al esquema de vacuna es como aplicamos - ¿algún requisito que tengamos que traer? - la cartilla nacional con el Curp y es todo", comentó personal del centro de salud.

Cabe mencionar que, la Secretaría de Salud de Veracruz confirmó la existencia de vacunas en los diferentes centros de salud de las 11 jurisdicciones.

# Cuenta con permiso de estar en el puerto

> LUEGO DE EL ARRIBO DE LA EMBARCACIÓN USS GRAVELY con misterio

a Veracruz se ha revelado que cumplen con autorización de Gobierno

> AMPARAN SU PRESENCIA EN LA CNUDM, que le da libre paso

a embarcaciones extranjerasmientras no altere la paz ni el orden

JESÚS VALDERRÁBANO IMAGEN ORIGINAL

Desde el pasado viernes 25 de abril, el buque USS Gravely (DDG-107), per-teneciente a la Armada de los Estados Unidos, se mantiene atracado en el muelle número 9 del Puerto de Veracruz. Aunque hasta ahora no se ha emitido un comu-nicado oficial detallado, diversas fuentes periodis-

diversas fuentes periodís ticas confirmaron que la presencia del barco respon-dería a labores rutinarias de reabastecimiento.

### ¿Por qué atracó?

EPor qué atracó?
De acuerdo con información difundida por medios
nacionales, el arribo del
USS Gravely cuenta con
autorización expresa del
Gobierno de México.
Su estancia estaría amparada en la Convención
de las Naciones Unidas
sobre el Derecho del Mar
(CNUDM), un instrumento internacional que
reconoce el derecho de
paso inocente de buques
extranjeros, siempre que su paso mocente de buques extranjeros, siempre que su presencia no comprometa la paz, el orden ni la seguridad del Estado receptor. El procedimiento, de carácter técnico, no impli-



SEAN PARNELL, jefe portavoz del Pentágono, informó que el USS Gravely participa en misione de intercepción de drogas y seguridad

ca ejercicios militares ni maniobras conjuntas, de acuerdo con la interpreta-ción que se desprende de las fuentes consultadas.

fuentes consultadas.
Rumores tras atraco de
Buque de EU en Veracruz
Durante el fin de semana,
circularon versiones no verificadas en redes sociales

sobre una presunta salida de la tripulación hacia el territorio veracruzano. Sin embargo, fuentes cercanas a la operación aclararon que los mari-

nos estadounidenses han

nos estadounidenses han permanecido en todo mo-mento a bordo del buque, siguiendo protocolos de se-guridad establecidos para este tipo de visitas. Hasta el momento, no se reportan incidentes ni actividades fuera de lo previsto en el muelle donde el destructor se encuentra amarrado.

amarrado.

El USS Gravely El USS
Gravely, un buque tipo
destructor con capacidades avanzadas en defensa

antiaérea y operaciones en alta mar, realiza periódica-mente este tipo de paradas técnicas en puertos aliados. La práctica de permitir

La práctica de permitir el acceso a naves extranje-ras para servicios básicos, como abastecimiento de víveres, combustible o mantenimiento menor, forma parte de acuerdos internacionales aceptados por México en el marco de su política exterior y su compromiso con el derecho maritimo internacional.